## 学校通信 弥四郎さんの心で



第10号 令和4年10月28日

筑前町立中牟田小学校 校長 豊原 みちる

## あっという間に、今年度も半分に! 6年生の修学旅行

先週の 10 月 7 日(金) 8 日(土)には 6 年生が長崎に修学旅行に行きました。1 日目は、長崎市内の戦跡や文化的な遺産をめぐり、2日目はハウステンボスへ。初めに聞いた戦争体験者の城臺さんの話にはその状況に胸を痛めました。そして、これからこの平和を守っていくために、自分ができることを考えさせられました。その後、今年も校庭の『被爆クスノキ 2 世』のお母さんに会いに行きました。中牟田小学校の伝統です。山王神社と平和祈念公園で集会を行い、中牟田小の全員で折った千羽鶴をささげてきました。限られた時間で長崎での平和学習と異国情緒を感じてきました。子ども達はたくさん歩きました。



## 5年生の稲刈り

1 日 (火) には 6 月に田植えをした学校田で稲刈りをしました。今年は台風が来たり、大雨が来たりしましたが、たくさん実をつけた稲穂に子ども達もびっくり!朝の雨でぬかるんだ中に、指導者の吉郷さんに刈り方を教えていただきながら、たくさんの保護者や学校運営協議会の皆さんの協力をいただき、 1 時間ほどで刈り取ることができました。田んぼに落ちた稲穂を拾う姿もあり、自分たちで育てたお米を大事にしようという思いが伝わって



3年生人権の花運動 ひまわりの種を飛ばしました。

きました。そして、新米が届きました。全校児童の給食で食べたいと思います。

「人権の花運動」というのが、全国で行われています。今年、朝倉郡では中牟田小学校の3年生が委託されました。6月の開講式では、ひまわりの種をまき、その後みんなで育てていきました。そして、24日(月)の閉講式ではひまわりの種をつけた風船を飛ばしました。なぜ、人権の花がひまわりの花かというと、ひまわりの花言葉は「あなたはすばらしい」であり、「人権」のイメージに合うことや、子どもの心身の成長が、太陽に向かって成長するひまわりと合致するからです。生憎の雨でしたが、子ども達の思いが伝わったのか給食前にはちらっと青空が。「あなたも大切。自分も大切」というメッセージを込めて風船を飛ばしました。





~日暮れが早くなっています。5 時の音楽が鳴っても校庭で遊んで いる子を見かけました。声をかけていますが、お家ではどうでしょうか?不審者や事故等も心配です。もう一度、お家へ帰る時刻の確認をお願いいたします。~